

FZ 29.07.2021

FZ 30 - 125. Jgg.

DRK-Gedächtnistraining läuft wieder an



Im DRK-Heim am Höllweg treffen sich die Seniorinnen und Senioren wieder zum Gedächtnistraining.

Foto: DRK

FLÖRSHEIM (pm) – Am Samstag (24.) fand nach mehrmonatiger „Corona-Zwangspause“ erstmals wieder das Gedächtnistraining in der DRK-Unterkunft im Höllweg statt. Unter der Leitung von Ellen Glenz und Organisation von Angelika Eckert trafen sich die vollständig geimpften Teilnehmer zum gemeinsamen Training der grauen Zellen im großen Lehrsaal.

Die Stimmung war fröhlich, hatte man sich ja monatelang nicht sehen können. Der Erste Vorsit-

zende Hans-Joachim Freiberg begrüßte deshalb die Teilnehmer umso herzlicher und er bekam, passend zum Kursthema, die Antwort „Wir können uns ja gar nicht mehr erinnern...!“

Das Gedächtnistraining findet alle vier Wochen samstags um 14 Uhr statt, es steht allen Flörsheimer Bürgerinnen und Bürgern offen. Es sind noch wenige Plätze frei. Die Termine könne in der Geschäftsstelle des DRK Flörsheim unter der Telefonnummer 06145 / 1603 erfragt werden.